



La Universidad de Oviedo y la Cátedra Leonard Cohen lamentan el fallecimiento del poeta y cantautor canadiense

- El músico demostró gran altruismo al ceder la cuantía del Premio Príncipe de Asturias de las Letras a la institución académica

Oviedo, 11 de noviembre de 2016. La Universidad de Oviedo y la Cátedra Leonard Cohen quieren expresar su más profundo pésame por el fallecimiento del poeta y cantautor Leonard Cohen, quien ha muerto este viernes a la edad de 82 años.

Artista referencial y artífice de un legado musical y literario de valor incalculable, en 2011 participaba en diversos actos organizados por esta Universidad coincidiendo con la entrega del Premio Príncipe de Asturias de las Letras. En el transcurso de los mismos dio muestra de una sorprendente humildad en un artista de su talla, agradeciendo además la atención que los estudiantes y la institución mostraban a su obra. Pero no solo eso, ya que Cohen también demostró un gran altruismo al ceder la cuantía de dicho galardón a esta Universidad, dando pie a la creación de la Cátedra que lleva hoy su nombre y cuyos objetivos son, además de incentivar el conocimiento y la difusión de su obra, programar actividades culturales en torno a la creación poética y musical.

Es por ello que la Universidad de Oviedo y la Cátedra Leonard Cohen quieren mostrar su pesar por la desaparición del artista, agradeciendo una vez más su generosidad. Tanto su obra artística como sus valores seguirán sirviendo de ejemplo e inspiración tanto en quienes han tenido la suerte de conocerle como en las futuras generaciones.